

「夢」の実現に向けていよいよ進路決定の2学期です

夏は無事に終わりましたか。とても暑くて暑くて厳しい今年の夏でした。そんななかで暑さ・なまけたい心・遊びたい心などいろいろな困難を乗り越え、計画通り無事にやりきることができたでしょうか。夏に大切だったことは、勉強もそうですが、自分の進路の決定のために情報を集めることでした。

7月21日の進学フェアにも多くの人が行ったようです。そんな中で、「名前すら知らなかった高等学校が目に入り、少し話を聞いてみたら、自分の将来なりたい職業にとって、良い環境を示してくれる学校の1つとわかった。」と言う話も聞きました。また、「学校の施設・学び方・各コースの違いなどがパンフレットではわからないけど、実際に具体的な話が聞けて良かった。」など、やはり、実際に見る・聞くことの大切さがわかったようです。

先生たちも教師向けの埼玉県私立高校の説明会が8月下旬にあり、3人の先生で分担して行って来ました。各学校の様子が分かったことと、推薦基準も知ることができました。9月、10月で志望校をある程度決め（もちろんもう決まっていればということなしです）、11月に行われる三者面談で最終決定となります。自分の将来の夢（将来就きたい職業）に向かって間違いのない決定をしていってほしいと思います。

【お知らせ】

(1) 9月4日(木) 第2回埼葛地区学力検査です。夏でどのくらいの実力がついたかをはかる機会です。全力で取り組みましょう。

(2) 国(文部科学省)から「**高等学校等就学支援金制度**」の周知徹底をはかるようにとの通知がきました。制度趣旨は、「本制度は、授業料に充てるための就学支援金を支給することにより、高等学校等における教育に係る経済的負担の軽減を図り、もって教育の実質的な機会均等に寄与することを目的とする。」です。

下記の学校に在学している方が対象です。(入学後、申請します。)

- ・国立・公立・私立高等学校(全日制、定時制、通信制) ※専攻科・別科を除く
- ・国立・公立・私立特別支援学校の高等部
- ・国立・公立・私立高等専門学校(第一学年から第三学年まで)
- ・国立・公立・私立専修学校の高等課程
- ・国立・公立・私立専修学校の一般課程 ・国立・公立・私立各種学校 など

これに加えて、埼玉県の「**埼玉県私立高等学校等父母負担軽減事業補助制度**」というものもあります。(県内の私立高校等に通う生徒への補助です。) **本日配布する別紙を見てください。**

(3) 本日、「調査書・卒業証書・卒業記念品印鑑の氏名の確認について」というプリントを配布しました。重要なプリントです。記入していただき、9月12日(金)までにご提出をお願い致します。

(4) 9月4日(木)に第2回目の「進路希望調査」を配布します。こちらも9月12日(金)までにご提出をお願い致します。